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CUIDADOS COM A 
SAÚDE MENTAL
Também foi aprovado pelos 
vereadores jundiaienses, por 
unanim idade, 0 projetode lei 
de Antonio Carlos Albino (PL) 
que cria 0 Programa Mente 
Saudável, de prom oção da 
saúde m ental e atenção aos 
problem as psicológicos de
correntes da pandem ia da 
covid-19 em Jundiaí. O texto 
prevê atendim entos, por 
profissionais especializados 
e certificados, em dispositi
vos públicos e para todos os 
interessados.

APOIO A ÓRFÃOS 
DA COVID-19
Também foi aprovado na 
m anhã desta terça-feira 
pelo Legislativo  m unicipal 
0 envio da m oção da vere
ado ra Q uézia de Lucca (PL), 
de apoio ao projeto de lei 
federal q u e d e te rm in a q u e o  
Fundo N acional de A ssistê n 
cia Social (FNAS) destinará 
pensão in d iv id ual e m ensal 
no va lo r de um sa lário  m íni
mo a cria n ça s e ad o lescen
tes que tenham  ficado ór
fãos de pai e mãe em razão 
da covid-19 no Brasil.

VERADORES SÃO 
BARRADOS NO BAILE
Durante 0 evento de inaugu
ração da pista de skate do 
Mundo das Crianças no últi- 
mo sábado (21), os vereadores 
de Jundiaí foram impedidos 
de participar pelo cerimonial 
da Prefeitura de Jundiaí. Na 
sessão de ontem (24), alguns 
deles mostraram toda a sua 
indignação e citaram  inclusi
ve “falta de respeito” por par
te do Executivo. “O Tadeu (do 
cerimonial) é insuportável", 
afirmou Rogério (DEM).

JUNDIAÍ O texto prevê multa e cassação para os estabelecimentos comerciais que forem pegos vendendo a chamada linha chilena

Câmara aprova proibição 
do cerol e mudanças no DAE
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A Câmara de Jundiaí realizou ontem (24) mais uma longa sessão com dicussões sobre a legalidade dos projetos

ANGELO AUGUSTO SANTI
asanti@jj.com.br

Na sessão que aconteceu  
na m anha de ontem (24), a 
Câm ara de Jundiaí aprovou o 
projeto de lei do prefeito Luiz 
Fernando Machado (PSDB), 
que promove m udanças nas 
atribuições do DAE Jundiaí. 
O texto altera parágrafo úni
co do artigo 4o da lei 5.308, de 
1999, que trata das obrigações 
das autarquias municipais.

O projeto determ ina que 
os subsídios, ven cim en 
tos, vantagens e demais en
cargos, assim  com o inde
nizações, restituições e 
condenações, de natureza  
adm inistrativa ou judicial 
dos seus servidores são de 
responsabilidade do próprio  
DAE. O texto  anterior nào es
pecificava essas questões.

Os p agam en tos são rea
lizados pela au tarq u ia , que 
recebe repasses da Unidade  
de G estão de P lanejam ento  
U rbano e M eio A m biente, 
que é a responsável por essa  
a d m in is tra çã o .

A Prefeitura e a DAE Jun
diaí inform am  que o proje
to aprovado apenas dá nova 
redação ao texto  original do 
dispositivo em relação à obri
gação da DAE S/A no que se 
refere aos servidores do “Qua
dro Especial”, cedidos à DAE 
por força de lei, com  o objeti
vo de não gerar dúvidas quan
to à aplicabilidade da mesma.

CEROL
Após longas argum enta

ções, tam bém  foi aprovado o 
projeto de lei que veda a co
mercialização e uso de linhas 
de pipas cortantes. O texto  é 
de autoria conjunta do presi
dente da Casa, Faouaz Ta ha 
(PSDB), e dos vereadores An-

ton io Ca rios A Ibino (PI.) e Va 1 
Freitas (PSC).

A proposta prevê multa e 
cassação sobre o funcionamen
to do estabelecimento que co
mercializa r os matéria is pa ra ce
rol e linha chilena. O cerol é um 
material cortante feito a partir 
da mistura de vidro moído com

cola e pode causar acidentes com 
motociclistas, pedestres, além 
de curtos-circuitos e danos a fia- 
ções elétricas.

“Apesar de todos os perigos 
que envolvem o manuseio e 
uso desses materiais, sabemos 
que ainda é muito com um  que 
nào somente eles circulem en

tre jovens e adultos que soltam  
pipas, como também sejam 
produzidos e comercializados, 
assim como a linha chilena”, 
argumenta o vereador Faouaz.

Foi aprovado ainda, em  re 
gime de urgência 0 projeto de 
resolução, de autoria da Mesa 
Diretora da Casa, que autoriza 
a Câmara de Jundiaí a filiar se 
à União de Vereadores do Es
tado de São Paulo (UVESP). O 
presidente Faouaz Taha expli
cou que “a filiação vai permitir 
a troca de experiências e a ela 
boração de propostas conjun
tas em benefício da Região”.

VEREADORES BARRADOS
Alguns dos vereadores 

jundiaienses se m ostraram  
inconformados por terem  si
do impedidos de participar  
da inauguração da pista de 
skate do Mundo das Crianças  
no sábado (21), em evento que 
contou com  a participação do 
medalhista olímpico Pedro 
Barros. “Exijo que, da próxi
ma vez, tratem a gente com  
mais respeito”, apontou Mad- 
son Henrique (PSC).

Rogério Ricardo (DEM) 
e Vai Freitas (PSC) também  
protestaram, enquanto o pre
sidente da Câmara, Faouaz 
Taha (PSDB), tentou amenizar 
a situação. “Nunca vi o Miguel 
TIaddad nem o Luiz Fernan
do nos tratarem dessa forma”, 
disse Rogério, enquanto Vai 
afirmou que toda o Legislati
vo foi desrespeitado.
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